

# MASQUES

L'opération « un masque pour les Haut-Rhinois » initiée par le Conseil Départemental et étendue par la Communauté de Communes Pays Rhin Brisach à deux masques pour chaque habitant de notre Com com, est en cours. La livraison prévue initialement pour le déconfinement, a malheureusement du retard.

La distribution des 4 000 masques prévus pour Blodelsheim doit donc être reportée.



Cependant, des initiatives personnelles et spontanées de couturières et couturiers blodelsheimois, permettent qu'à l'heure actuelle, la majorité de nos concitoyens soient pourvus de masques.

Nous aimerions citer l'exemple de Mme Karine WITZ qui est en train de confectionner plus de 400 masques et en fait don à la Mairie afin de fournir en priorité nos seniors.



**Si vous aussi, vous avez confectionné des masques et si vous souhaitez les mettre à disposition via la mairie, il suffit de nous contacter !**

**Soyez ici, toutes et tous remerciés pour le travail accompli !**